

Séquence émotion au banquet des mariés

CHALON DANS LA RUE - le 27 Juillet 2013 à 22:15



Des femmes, réunies, pour nous raconter leur mariage, peut-être le revivre, partager, avec un public qu'elles placent comme des convives à un banquet, leurs souvenirs, bons ou...moins bons. D'où l'étrange intitulé du spectacle : Le Banquet des Mariées. Pour le meilleur et pour le pire. A vrai dire, c'est plutôt de bonne facture. Tout le caractère ambigu de cette institution qu'est le mariage, qu'abominait Voltairine de Cleyre, est, d'une certaine façon, passée au crible. Tantôt ciment de l'union quasi-parfaite entre une femme d'origine algérienne, tantôt boulet que l'on traîne, le mariage n'apparaît jamais comme quelque chose d'univoque, de tout bon ou de tout mauvais. Autrement dit, la Compagnie Bouche à Bouche rend visible ce qui, a priori, ne l'est pas d'emblée. Pour certains, c'est la définition même de l'art...Verdict : à voir !

B.M.S

- Cie Bouche à Bouche, *Le Banquet des Mariées. Pour le meilleur et pour le pire*
- Dimanche 28, Jardin de l'arquebuse, 14 h 30 et 19 hrs